



伊高だより 11号

発行日 H28年 2月 26日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

◇ 硬式野球部 清掃などの奉仕活動やっています。

野球部は毎朝、早朝練習の前、校内外の清掃活動に取り組んでいます。本校の最寄り駅の剛志駅までの通学路まで足を伸ばして、ごみ拾いを行ない、校内外の環境美化に努めています。



清掃活動の様子



除雪活動の様子

2年前から放課後、練習前の清掃活動を始めました。昨年12月より朝の時間の使い方を良くしたいと考え、早朝練習の前に清掃を行っています。

主将 2年 大川君談

◇ 高大連携授業を実施（2年グローバルコミュニケーション科生徒が参加）

2月2日（火）に県立女子大学で伊勢崎高校・県立女子大学連携授業が行われました。今年度最後となる3回目の今回の授業では、ディベートのためのプレゼンテーション準備と実際にディベートが行われました。3～4人のグループになり、生徒一人一人が積極的に取り組んでいました。



県立女子大の講師による指導助言



質疑応答の様子



◇ 男子バレーボール部 県新人大会で優勝！

今年度の県新人大会において男子バレーボール部は、準々決勝で昨年優勝した明和県央高校を下し、準決勝では高工、決勝では高高を破り、見事優勝しました。



笑顔の男子バレーボール部

今回の大会で優勝できて嬉しい。この結果を自信にして、もっと上を目指したい。

主将 2年 村上君談

◇ 2年生 理系進路講話が実施されました



理系進路講話の様子

2月9日(火)、高崎健康福祉大学薬学部教授の松岡功先生をお迎えして、6~8組の生徒を対象に講話がありました。「理系進学への助言」と題して、薬理学に関する最先端の研究や、理系進学希望者へのアドバイス及び激励など大変有意義な講話となりました。

生徒の感想

・私は毒と薬は全く別のものだと思っていました。しかし、両者は紙一重の関係にある物質であり、毒を理解・応用して開発している「薬」が沢山あるということを知りました。私は生物を勉強しています。特に「毒が与える神経への働き」についてのお話は大変興味深く参考になりました。

◇ 3年生 年金セミナー・有権者教育が行われました

3年生は2月10日(水)卒業を控え、年金と選挙についての学習を行いました。講師に日本年金機構から小林秀光先生を迎え、年金についての講話を、続いて、本校公民科の柴崎先生から18才選挙権についての話を伺いました。



年金講話の様子



選挙についての講義

生徒の感想

・先の話で現実感はありませんが、年金は払わなければならないと思いました。
・政治についての基本理論において若年層がとても低いことに驚いた。有権者教育も早いうちから必要だと思いました。

◇ 1年生 「こころの教育事業」が実施されました

講師にスクールカウンセラーの泉野淳子先生をお迎えして、～心のSOSの発し方・受け止め方トレーニング～という演題でお話を聴き、その後、体育館にてロールプレイ(役割演技)を体験しました。



講話の様子



本校職員による模擬ロールプレイ



体育館でロールプレイ

生徒の感想

・講演を聴いて、人に相談することの大切さを学んだ。相談にのる方も適切な答えを返すことができなくても話を聞くだけで相談者が少し楽になるのではと思った。
・ロールプレイをされていて誰かに相談することは大切だと思いました。人によって考え方が違うのでいろいろな意見があることがわかりました。